
2023年酒驾酒驾思想汇报文章(模板5篇)
在日常的学习、工作、生活中，肯定对各类范文都很熟悉吧。
相信许多人会觉得范文很难写？下面是小编帮大家整理的优
质范文，仅供参考，大家一起来看看吧。

酒驾酒驾思想汇报文章篇一

记得一位哲人曾说过：一个人，一个民族，他所信仰的不应
该是束缚自己手脚的桎梏，更不应该是绞杀自己的绳索，而
应当是一面催你挺进、催你跋涉、催你奋斗的旗帜。

回顾历史的长河，我们这个拥有几千年悠久历史的文明古国，
几度兴衰。从“九.一八”的战火，到卢沟桥事变，从南京大
屠杀，到皇姑屯事件，“夜漫漫，路漫漫，长夜难明赤县
天”。在这民族危亡的紧急关头，是中国共产党挥动着民族
兴亡匹夫有责的大旗，领导着千百万革命志士，唤醒了四万
万中国的劳苦大众，拯救了灾难深重的中华民族，用鲜血和
生命赢得了中国革命的伟大胜利。曾记否，南湖红船的星星
之火，点燃了中国革命的燎原之势;雪山草地的钢铁之师，锻
造出人民军队的威武之气。曾记否，城楼上那雄浑的湘音响
彻云霄，中国人民从此站起来了;南海边那神奇的大手画了一
个圈，改革开放的春风吹遍了大江南北。曾记否，“一国两
制”的伟大构想，迎来港澳回归;和平共处的五项原则，赢得
全球称道。曾记否亚洲金融风暴中，我们魁然不动，西部大
开发让世人侧目;曾记否三峡建设让神女惊愕，高举邓小平理
论的伟大旗帜我们意气风发走进新时代。尽管我们也曾经历
九八洪水的无情和sars病毒的侵袭，但是无数的事实已经证
明：共产党就是中国的一面鲜红的旗帜，古老的中国在这面
旗帜的辉映下由积贫积弱逐步走向繁荣富强，神州大地沧桑
巨变，中华民族巍然屹立于世界东方!

弹指一挥间，悠悠八十二载。每当站在鲜红的党旗下，我的



血管中仿佛流淌着革命前辈的鲜血;我的胸膛中燃烧着对祖国
的热爱。仰望着飘扬的党旗，我读懂了夏明翰 “砍头不要紧，
只要主义真”的从容与坚决;读懂了徐特立“救亡曾断指，入
党在危时”的崇高信念;也读懂了孔繁森“青山处处埋忠骨，
一腔热血撒高原”的豪迈誓言。也深深地的体会到“人最宝
贵的是生命，生命对于人只有一次。一个人的生命应当是这
样度过的：当他回首往事的时候，他不会因为虚度年华而悔
恨，也不会因为碌碌无为而羞耻;这样，在他临死的时候，他
就能够说：我的整个生命和全部精力，都已献给世界上最壮
丽的事业――为人类的解放而斗争。”的真正含义。

历史的尘烟，掩盖不住世纪的风雨，星星之火可以燎原，无
数先驱已将希望的种子撒向人间，绽开了一片烂漫的红色。
黯淡与辉煌伴随着不朽的豪情，贯穿于我们党坚韧的求索过
程。即使在21世纪的今天，这一切仍贯穿于我们的创业之中。

任何国家只有不断发展先进生产力，才能富强;只有建设先进
文化，并且不断前进，才能成为文明、民主的国家。而先进
生产力的发展和先进文化的前进方向无一不是为最广大人民
的根本利益为出发点和归宿的。回顾我们党和人民在改革开
放以来特别是十三届四中全会以来的奋斗历程和辉煌成就，
我们感到无比骄傲和自豪;展望新世纪新阶段全面建设小康社
会、加快推进社会主义现代化的壮丽前景，我们充满必胜的
信心和力量。在这面党旗的辉映下，党的xx大指明我们胜利
前进的方向，开启了新的伟大进军的征程，“三个代表”重
要思想开辟了马克思主义理论在当今中国的新境界，是中国
共产党的立党之本、执政之基、力量之源，是中国共产党新
世纪的宣言书。

在xx大报告中指出“我们要在本世纪头二十年，集中力量，
全面建设惠及十几亿人口的更高水平的小康社会，使经济更
加发展、民主更加健全、科教更加进步、文化更加繁荣、社
会更加和谐、人民生活更加殷实。”正当我们为自己所处的
盛世感到自豪和兴奋的时候，正当我们为全面建设小康社会



的宏伟蓝图奋发努力的时候，突如其来的sars病毒给我们带
来了一场巨大的灾难。我们没有慌张，也没有自乱阵脚，更
没有怨天尤人，而是在中国共产党的领导下，一手防治非典，
一手抓住经济不动摇，在最快的时间里克服了最大的困难，
用奉献的精神谱写出一曲曲生命的赞歌。我看到了广东省中
医院二沙分院护士长叶欣挺身而出，倒在自己的工作岗位上;
看到了军队医学专家姜素椿教授在救治病人时身染恶疾，勇
斗病魔的感人事迹……他们是战胜灾难的楷模，是优秀的共
产党员，也是传乘至今的伟大民族精神又一迸放出绚烂的光
彩。

青春是美丽的，一个人的青春可以平庸无奇，也可以放射出
英雄的火光; 可以因虚而懊悔，也可能用结结实实的步子，
走向辉煌壮丽的成年。党是我心中的一个梦，也是我心中一
面永远飘扬的旗帜。

酒驾酒驾思想汇报文章篇二

入党积极分子写思想汇报的时候可不能马虎，下面小编为大
家搜集的2篇“2019年大学生入党积极分子思想汇报”，供大
家参考借鉴，希望可以帮助到有需要的朋友!

敬爱的党组织：

敬爱的党组织：

以前一直听说，党课的课堂是桂子山上规格最高的课堂。2
月16日，在9-21教室上完自己的人生的第一节党课以后，觉
得真是名不虚传。虽然当今的许多年轻人有时候非常反感党
的各种宣传和说教，坦率的说我也不例外，但上了第一节党
课后，我心中有一个非常强烈的感受，那就是在这样的课堂
上，只要你认真去听，总是会有收获的。



我的第一节党课的主讲老师是文学院分党委书记谭根稳，以
前也曾有机会接触过谭书记，感觉他是一个非常平易近人的
领导，坐在下面听他讲课时，我愈发能感受到，我之前的感
觉是正确的，近90分钟的讲课，我感受最深的就是谭书记发
自内心的对学生尤其是对文学院学生的爱，他恨不得把自己
脑子所有有用的东西告诉每一位同学，虽然说得主题依然
是“高高在上”的党的理论，但我丝毫没有感到有一点的矫
揉造作，相信每一个人都能够在话里行间感受到他得真诚。
谭书记自己也说：“真正会做领导的人绝对都不是高高再上
的，绝对都是平易近人的.”要是我们党的领导同志都能够这
么样，那该多好啊。

我收获最大的就是要想真正成为一个共产党员，那么就必须
端正自己的入党动机，入党要真心。中国共产党是中国工人
阶级的先锋队，它代表了中国最先进生产力的发展要求，代
表了中国最先进文化的前进方向，代表了最广大的人民的更
本利益。从党的90多年发展历程中所提炼出来的三个代表重
要思想是中国共产党先进性的集中体现。面对如此先进的一
个组织，如果我们不能够端正动机，让自己打心眼里接受党，
听从党的召唤，那就是对党的不负责，更是对自己的不负责。
那么如何才能端正入党动机，如何才能真心入党呢?我个人希
望能从以下几点来要求自己。

第一，认真学习党的历史和党的理论。要想正在加入一个组
织，那么就必须要了解这个组织的过去和现在，真正知道这
个组织的优秀之处在那里，一旦了解了这些，那么这个组织
自然会对你产生向心力。中国共产党30多年的浴血奋战
史、30多年的探索前进史和30多年的改革开放史所创造出来
的巨大成就是让整个世界都瞩目的，党所形成的毛泽东思想、
理论、三个代表重要思想以及科学发展观指导思想也是经过
实践检验的正确理论，如果我们真正了解了这些东西的精髓，
那么它们自然会变成入党的“诱惑”。

第二，向优秀的党员学习。中国共产党是中华民族的先锋队，



能够入党的人绝对都是各行各业的先进人物，而且我觉得一
个优秀的共产党员首先是一个优秀的人，他身上一定有许多
闪光点值得我们学习。不管是媒体上报道的党员代表也好，
还是我们身边的优秀大学生党员也好，我们要想让自己真心
入党，要想让自己有所提高，他们肯定是我们的榜样。

第三，学会理论联系实际。在我看来党那么多理论的总结起
来其实就两点，即先进性和为民性。党始终是先进的，党始
终将全心全意为人民服务作为自己工作的宗旨，这就是党的
理论的核心。对于我们来讲，在没有正式入党之前，就要学
着将这两条融入自己的实际生活。首先，搞好自己的学习和
生活，提高自己的综合素质，让自己也先进起来。其次，要
学会奉献，敢于担当，乐于为自己周边的同学服务，为自己
所在的集体贡献力量。如果我们真正能够在学习生活中践行
了这两点，肯定会离党越来越近。

“路漫漫其修远兮，吾将上下而求索”能有机会来接受党的
教育是一种荣幸，更是一种责任。我们需要做的就是从心开
始，学着让自己成为一名真正的共产党员。

酒驾酒驾思想汇报文章篇三

今年5月，我有幸参加了区委组织的的入党积极分子培训。为
期四天学习，给我留下了深刻、难忘的印象，使我对党的认
识有了很大程度的提高，坚定了我追求共产主义理想，为党
的教育事业奉献青春的决心和信念。下面就谈一谈我参加这
次党课学习的几点体会。

通过学习，使我对党的性质、纲领、任务和宗旨都有了进一
步的认识。尤其是对党史和马主义、毛泽东思想和邓小平理
论和精神的学习，使我深刻的了解了中国共产党，使我深深
的感到中国共产党是一个伟大、光荣、优秀的党。



我们党的根本宗旨就是全心全意为人民服务。党的这一宗旨，
鲜明的昭示党是代表全国各族人民利益的。毛主席指
出：“全心全意的为人民服务，一刻也不脱离群众;一切从人
民的利益出发，而不是从个人或小集团的利益出发;向人民负
责和向党的领导机关负责的一致性;这些就是我们的出发
点。”这段话深刻的阐明了我们党的根本立场和根本宗旨。

中国共产党是中国社会主义事业的领导核心，没有共产党就
没有新中国。中国近一百多年来的历史标明，许多革命先驱，
许多政党和政治派别，都没有找到国家振兴和民族解放的出
路。只有中国共产党，才指引中国人民找到了国家和民族振
兴的正确道路，建立了中华人民共和国。夺取政权需要党的
领导，社会主义建设同样需要党的领导。正如江在党的xx大
报告中所指出的，高举邓小平理论的伟大旗帜，把我们的事
业全面推向21世纪，关键在于坚持、加强和改善党的领导。
只有坚持党的领导，才能始终保证社会主义现代化建设的正
确方向。只有坚持党的领导，才能更加有效的动员和组织广
大群众投身到改革和现代化建设的事业中来，不断的取得新
的胜利。只有坚持党的领导，才能保持安定团结的政治局面，
把各项事业不断推向前进。

改革开放三十年来，我们党在理论上取得的最大的收获，就
是在马克思主义基本原理于中国实际相结合的历史性飞跃中，
创立了邓小平理论。这是我们党的付出了巨大代价获得的极
为珍贵的精神财富，是我们党和人民进行新的历史创造的科
学的总结，是我们发展社会主义事业的伟大的旗帜，是中华
民族振兴发展的强大的精神支柱。 是当代中国的马克思主义。
邓理论是指导中国人民在改革开放中胜利实现社会主义现代
化的正确理论。

邓小平理论对于我们党的、我国的社会主义事业，具有伟大
的现实意义。首先，邓小平理论第一次比较系统的初步回答
了在中国这样一个经济文化落后的国家如何建设社会主义，
如何巩固和发展社会主义的一系列基本问题。其次，邓理论



是同意全党和全国人民思想，坚持党的基本路线不动摇的强
大的思想武器。只要我们坚持邓理论，坚持以这个理论为指
导的基本路线，坚持用这样的理论和路线去统一全国人民的
思想，团结起来，共同奋斗，中国社会主义的前途就是光明
的。

通过学习，我不仅对中国共产党有了进一步的认识，还坚定
了自己追求党组织、加入党组织的决心。作为一名民营企业
的员工，一名入党的积极分子，我要胸怀共产主义远大的理
想，贯彻党的教育方针，为党的事业做出贡献，为共产主义
事业奋斗终身。

从我向党组织递交入党申请书的那一刻起，我就暗暗的告诫
自己：向身边的党员学习，用党员的标准严格要求自己，用
实际行动去接受党组织的考验。

此致

敬礼

汇报人：diyifanwen

20xx年x月x日

酒驾酒驾思想汇报文章篇四

本人因年月日在连城无证醉酒驾车肇事xxxx年xx月xx日经县
人民法院判决，以交通肇事罪被判处有期徒刑一年，缓刑一
年。缓刑考验期自xxxx年xx月xx日起计算。

缓刑期间，本人思过悔过，充分认识到所犯罪行的严重性，
因自身的法制观念、组织纪律观念淡薄，在未取得驾驶资格
证且醉酒后驾车致人死亡，已对社会、受害者家属造成极大
的伤害。也为自己的家庭带来沉重的经济和精神负担。现在，



我从思想上进行了深刻的反思，认识到了我的法制观念、组
织纪律性确实很淡薄，从而导致自己犯了罪。我要在思想上
继续深刻的反思，再次加强我的法制观念及组织纪律性。坚
决杜绝此类事件的发生。

缓刑期间，本人在管理站的领导下，自觉加强理论学习，努
力提高政治思想素质和个人业务能力学习。主动加强对政治
理论知识的学习。在原有的基础上，系统的学习了邓小平理
论和三个代表的重要思想，深入细致的学习了“十八大”报
告和十八届四中全会决议，同时注重加强对外界时政的了解，
通过学习，提高了自己的政治敏锐性和鉴别能力，坚定了立
场，坚定了信念，在大是大非问题面前，能够始终保持清醒
的头脑。

缓刑期间，在管理站的领导下，积极开展工作，力求更好的
完成自己的本职工作。在做好管理站内务，护林员监管外，
还做了下乡巡山，进村护林防火宣传，制止了多起野外违章
用火。

缓刑期间，我一直在加强法律知识的学习，让自己永远不让
这种坏思想再侵蚀自己的灵魂，真正认识到懂法守法的重要
性。未做违反法律法规的事。

当然，在自己的思想、工作、学习等方面还存在着许多的不
足：首先，在思想上，还需要进一步加强思想政治学习，深
入领会，以更加饱满的工作热情，以更加积极的精神面貌，
开展工作；还需要进一步加大对思想政治理论的学习，不断
提高个人的思想理论水平。不断加强对人生观、世界观、价
值观的改造。其次，在业务知识上，与自己本职工作要求还
存在有一定的差距，通过工作实践，使我深刻的认识到学习
的重要性，业务知识的不熟悉，将会直接影响工作的开展，
在今后的工作中还需要进一步加强对业务知识的学习。



酒驾酒驾思想汇报文章篇五

最近交警部分加大了对酒后驾驶行为的严抓和严惩力度。此
次行动，还规定了，对公务员酒后驾驶进行曝光，以更严格
地要求公务员，警示所有驾车者。

对此项行动，我一直十分关注。虽然我从未学过车，但每天
走在人潮熙攘的路上，或坐在拥挤的公车上，看着外面车水
马龙的情景，我深知交通安全的重要性。众所周知，大部分
的交通事故都是由于司机的酒后驾驶造成的。要防范交通事
故，确保交通安全，理所当然的，就是要禁止司机酒后学驾
习驶网了。

该行动从实施到现在已经差不多一个星期，我每天都对报纸
上的相关报道十分留意。

刚开始时候，正面报道倒是很多。交警们勤勤恳恳，无论是
在炎热的白天里，还是深夜中，他们都不顾劳苦尽其所能，
做好工作。而司机们也相当配合交警的检查工作。看着某张
照片上，司机在测量酒精时还面上含笑，想必也是十分支持
这项行动的。

而今天看到报纸，前天晚上广州市番禺区榄核镇纪委书记梁
某因醉酒驾车被逮个正着。被查后，该书记先是求情，跟着
亮身份说酒驾是因“工作需要”，未果后又忙着四处打电话
求助，但三招使尽仍未能脱身。该纪委书记是8月15日严查醉
驾以来全市第一个被曝光的公务员。不过，他并非公务员队
伍被查处的第一人。据报道，此次严查醉驾，专门针对公务
员出台严律，查处多日，广州究竟有多少公务员酒后驾驶，
交警部门三缄其口。而且，此次该纪委书记醉驾被曝光，并
非来源于官方的主动通报，而是媒体的自主发掘。这样的问
题，是否更值得思考?对外声称要严格要求公务员并对其酒后
驾驶进行曝光，但实际上却对之三缄其口。想必警方也是惧
于那些公务员们的劝高位重，才帮忙遮着掩着吧。而这就只



能以来媒体多挖掘，将这些情况曝光在公众面前了。

严查酒后驾驶行动到现在还不到一周，是是非非却不少。但
是无论这期间出现多少问题，至少人们对酒后驾驶多了一分
警惕。路上酒后驾驶的司机少了，行人就多了一份安全。


